Linke-Fraktion im Gemeinderat Gerlinde Strasdeit, Gitta Rosenkranz, Evelyn Ellwart, Birgit Hoberg, strasdeit@t-online.de 72074 Tübingen, Frischlinstr.7, Tel. 07071 21534

Tübingen, den 22.9.2020

Antrag zum Nachtragshaushalt 2020

Wir beantragen die Summe von **30 000€** für das LernProjekt Berghof (Lustnau). Das Projekt richtet sich an chancenarme Jugendliche, die momentan durch die Netze - Schule, Ausbildung, berufliche Fördermaßnahmen - zu fallen drohen. Es bietet einzelnen Jugendlichen einen Möglichkeitsraum und Orientierung für ihre beruflichen Perspektiven und soziale Integration. Gerade in Zeiten der Corona Pandemie mit ihren Auswirkungen sollten solche Projekte gut weiterlaufen können.

Begründung:

Das Projekt ZukunftsWerkstatt Berghof ist eine enge Kooperation zwischen dem Biolandhof Berghof und den Martin-Bonhoeffer-Häusern, die ab 1.10.2020 kit-Jugendhilfe heißen – <u>siehe Link</u>.

Durch die intensive sozialpädagogische Begleitung und Mitarbeit auf der Hofstelle können die Jugendlichen wieder an eine

Tagesstruktur herangeführt werden, sinnvolle und selbstwertstärkende Tätigkeiten erleben und Schritte zur Integration in schulische Bildungs- oder Ausbildungsverhältnisse machen. Die Bürgerstiftung unterstützt schon für 3 Jahre mit 30 000€ das Projekt, zusätzlich braucht es dringend eine städtische Förderung noch in diesem Nachtragshaushalt.

Inzwischen ist die benötigte Geldsumme für einen städtischen Anteil geringer, da weitere Gelder von der "Software AG" sicher eingeworben werden konnten. (siehe Email von M. Hamberger vom 28.7.).

Für den Haushalt 2020 (ohne Corona) hatten sich im März 2020 insgesamt fünf Fraktionen AL/Grüne, Tübinger Liste, CDU Linke und FDP für den Antrag im Haushalt 2020 ausgesprochen.

Link: https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=Martin+Bonhoeffer+H%C3%A4user+T%C3%BCbingen

Für die Fraktion - Gerlinde Strasdeit